
枝光小学校 学校だより ○え笑顔いっぱい ○だ 大好き学校 ○み みんな仲よく ○つ 強い心で 枝光っ子!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【1年生の給食が始まりました!最初のメニューは「ミートソーススパゲッティとツ

ナサラダ、ちいさいパン、牛乳」でした。】 
新１年生が入学して１週間ほど経ちました。 

４月２２日（月）は、１年生にとって小学校生活初めての給食 

でした。１年生に向けての「１年生の喜ぶ献立」ということで、メ 

ニューは「ミートソーススパゲッティ、ツナサラダ、ちいさいパン、 

牛乳」でした。子どもたちは、自分の席にきちんと座って、食事中 

の約束を確認しながらおいしく給食を食べていました。これから６ 

年間給食をたくさん食べて、すくすくと成長して欲しいと願ってい 

ます。 

※ 一昨年から献立表の紙面での配布は無くなり、ネットでの配信 

のみとなりました。検索サイトで「北九州市教育委員会 献立表」 

で検索していただくか、本校ホームページの「学校給食献立表」をクリックしてご確認ください。 

 

 

 

枝光 第４号             

北九州市立枝光小学校  

文責 梶原 秀朗 

令和６年 ４月２３日（火） 

 

【学校教育目標】 

「自ら学び 豊かな心をもって 

  たくましく生きる子どもの育成」 

～笑顔が輝き、思いやりのある子どもたちに～ 

※  今週末からゴールデンウイーク、お子さまの体調管理を!! 

 ２７日土曜日から大型連休に入ります。保護者の皆様には、人混みの多いところに行く機会

が増えることと思いますが、お子さまの体調管理をお願いいたします。お子さまにいつもと違

う様子が見られた場合は、無理をして登校するのではなく、病院受診をしていただきますよう

お願い申し上げます。 

「やさしい」上級生に感謝！！   

１年生が入学後、１年生と一 

緒に登校してくる上級生をよく 

見かけます。「ちゃんと挨拶し 

よう」と１年生に呼びかける姿 

は、さすが枝光っ子です。笑顔 

が輝く学校になるようにと意識が根付いているようです。また、６年生が朝の時間に１

年生の教室に行き、いろいろとお世話を頑張っている姿は、とても素敵です。１年生も

お兄さん、お姉さんの言うことをしっかり聞いていて素晴らしい１年生です。  

パンの袋の開け方は・・・ 

上級生と一緒に登校する１年生!! 

１年生のお世話

を頑張る６年生!! 

次ページもあります。ご確認ください。 



本校の学校教育目標達成のための基本方針に「めあてを達成した喜びを味わう子どもにする

ために」というのがあります。その方針を達成するための具体的方策の一つとして、本年度新

しく「枝光っ子 ひまわり暗唱コンクール」を以下の要領で行うこととしました。 

 

１ 目的 

 ○ 子どもの音読暗唱への意欲を高め、読む力や書く力を向上させる。 

  ○ 子どもの「やればできる」という気持ちを高めさせ、自信を付けさせる。(自己肯定感・

自尊感情) 

２ 実施方法 

  ○ 課題について・・・事前に周知 範囲は、作品名からふたばマークのページまで 

  ○ ４月、５月、６月の課題は、当面「方丈記」とします。合格実績等によっては、課題 

を変更する場合があります。先々、学年ごとに課題を設定する予定です。 

  ○ コンクール挑戦できるのは、一人一日一回のみ 

  ○ 挑戦する前に、各担任または保護者が、音読できるか暗唱できるかを確認して、暗唱 

ができる子がコンクールに挑戦。(挑戦するかしないかは、任意です。) 

  ○ コンクール挑戦資格者の確認方法について 

    作品の後にふた葉のマークがあります。上手に音読できるようになったら右の葉に色 

をぬり、暗唱できるようになったら左の葉に色をぬらせてください。 

ご家庭でも学級でも構いません。両方とも色をぬっている児童がコンクール資格者で 

す。可能なら、コンクールに挑戦する前に保護者の方が確認してもらえると助かります。 

  ○ 合格者には、合格証を発行します。 

(基準は、間違えずに言えることと校長室の真ん中から校長の場所まではっきり聞こえ 

ること) 

  ○ コンクール時間と場所・・・毎週月曜日、水曜日、金曜日の中休みと昼休みに校長室 

で実施    

※４月２３日(水)の昼休みから実施 

  ○ 挑戦者の数によっては、実施方法を変更いたします。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜卒業式の服装についてのお願い＞ 

 新学期を迎えたこの時期に卒業式での服装についてお願いいたします。着物や袴は、移動

や階段などの昇降に足を取られたり、着崩れたり、着物で長時間締め付けられて気分が悪く

なったりすることがあります。これらが原因で、開式が遅れてしまったり、式が中断してし

まったりするトラブルも増えてきている実態があります。しかし、昨年度、本校では、着物

や袴着用は０でしたので、とてもスムーズに式を挙行できています。。 

 以上のことから、本年度も着物や袴の着用をご遠慮頂くようお願い申し上げます。ご理解・

ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 


